



NGO

**Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto
Bersama Forkopimcam Lakukan Penanaman
Ratusan Bibit Pohon Dalam Ciptakan
Lingkungan Hijau**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 11:49



Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Bersama Forkopimcam Lakukan Penanaman Ratusan Bibit Pohon Dalam Ciptakan Lingkungan Hijau

Pada pagi yang cerah ini, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO, S.Kom, bersama anggota Polsek Nyalindung, memimpin kegiatan luar biasa dalam upaya melestarikan lingkungan di Kecamatan Nyalindung. Pada Rabu, 15 November 2023, pukul 10.00 WIB, sejumlah tokoh penting dari Forkopimcam Kecamatan Nyalindung turut serta dalam penanaman bibit pohon yang dilaksanakan di Lingkungan Pondok Pesantren Yatim Mabda Islam, Kp.Pasir Gede.

Dalam kegiatan yang bertujuan menjaga keberlanjutan alam dan menghijaukan daerah setempat, Kapolsek Nyalindung dan anggota Polsek Nyalindung menggandeng Danramil Nyalindung, Kapten INF. MAMAN SULAEMAN, beserta Babinsa, serta Camat Nyalindung yang diwakili oleh Kasi Trantib Kec. Nyalindung, ASEP SUPRIATNA, S.IP, beserta anggota. Hadir pula perwakilan Kepala Desa ASEP.S.IP, MM, Pengurus Pesantren Yatim Mabda Islam Sdr. UDAS, dan tokoh pemuda Tk Kec. Nyalindung, UYUNG RUSWANDI.

Giat ini bukan sekadar seremoni, melainkan aksi nyata dengan penanaman 100 bibit pohon, terutama jenis pohon damar, yang merupakan langkah konkrit dalam mendukung program pemerintah untuk menanam sepuluh juta pohon. Kegiatan ini juga menunjukkan sinergitas luar biasa antara Polri dan Kemenko PMK dalam

menjaga keberlanjutan lingkungan hidup.

Dalam atmosfer penuh kebersamaan, kegiatan penanaman berjalan lancar dan kondusif. Ini adalah langkah positif dalam menciptakan kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga keberlanjutan alam bagi generasi mendatang. Komitmen dan partisipasi aktif semua pihak diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat luas untuk ikut serta dalam upaya pelestarian alam.

Sebagai Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, menyampaikan laporan dengan bangga atas kesuksesan kegiatan tersebut, yang tidak hanya menciptakan dampak positif bagi lingkungan tetapi juga memperkuat rasa persatuan dan gotong-royong di antara seluruh komponen masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan sebagai langkah kecil yang berdampak besar bagi keberlanjutan bumi kita.